

**IP BUSCARÁ DIÁLOGO**

VEN ENTORNO
ELÉCTRICO
DESAFIANTE,
AUN SIN
REFORMA.

PÁGS. 7 Y 8**AFIRMAN EXPERTOS**

Será desafiante entorno eléctrico, aun sin reforma

HÉCTOR USLA
husla@elfinanciero.com.mx

A pesar de que la iniciativa de reforma eléctrica del presidente Andrés Manuel López Obrador fue 'sepultada' en la Cámara de Diputados, expertos consideran que no se vislumbra un panorama de certidumbre para los inversionistas privados.

Alberto Ramos, jefe del equipo de investigación macroeconómica de Latinoamérica de Goldman Sachs, advirtió que la administración de AMLO aún alberga puntos de vista nacionalistas profundamente arraigados sobre el petróleo y minería, por lo que "es probable que el entorno operativo para los inversionistas y operadores del sector privado en estos sectores siga siendo un desafío", indicó en un reporte.

Por otra parte, Grupo Financiero Monex señaló que el resultado de la votación coincidió con el escenario central que se habían formado varios de los participantes del mercado, por lo que el rechazo a la reforma permitió evitar episodios de volatilidad en el tipo de cambio.

"Es importante recordar que durante marzo y octubre de 2021 se observaron presiones de depreciación vinculadas con las gestiones de la reforma eléctrica, lo que llevó a nuestra moneda a cotizar por encima de los 20.50 pesos por dólar", recordó.

Tras conocer el resultado de la votación, Monex mantuvo sus estimaciones al pronosticar una inflación de 5.2 por ciento y un crecimiento de 3.5 por ciento para la inversión durante 2022.

Para Oscar Ocampo, coordinador de energía del IMCO, el resultado de la votación fue una buena noticia para el Estado de derecho y la certidumbre jurídica, "sin embargo, todavía hay tareas pendientes, hay muchos focos rojos en el sector, aún hay que ver cómo se van a implementar las resoluciones a la Ley de la Industria Eléctrica (LIE) de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), así como ver qué pasará con los amparos interpuestos por privados y cómo se solucionarán las controversias constitucionales", dijo.

En tanto, el Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF) destacó que en México existe un equilibrio de poderes que se ha construido durante décadas.